

LOS MONEGROS

Casi tres millones para mejorar el transporte ferroviario de mercancías

Fomento concluirá antes de fin de año varias obras en el trazado a su paso por Sariñena

SARIÑENA. Fomentar el transporte de mercancías por ferrocarril y con ello, atraer nuevas empresas y dar servicio a las existentes es el objetivo de la inversión que, a través de la empresa pública ADIF, ha realizado en el municipio de Sariñena el Ministerio de Fomento.

El montante de las actuaciones, que concluirán antes de final de año, supera los 3 millones de euros y está dirigido a la consolidación del puente ferroviario sobre el río Alcanadre (1,5 millones de euros) y otros terraplenes anexos (1,3 millones), así como a la remodelación de la propia estación de la capital monegrina. En este último caso, las obras ya han finalizado, con una inversión de 230.000 euros para la mejora de los andenes, la zona de espera o la renovación del alumbrado.

Todas ellas fueron visitadas ayer, entre otros, por el secretario de Estado de Infraestructuras,



Morlán (centro), con responsables de Cuarterta recorren las antiguas vías para reabrir la conexión. P. PUÉRTOLAS

Víctor Morlán, y la alcaldesa de Sariñena, Lorena Canales. En opinión de Morlán, las actuaciones realizadas –sin descuidar el traslado de viajeros– deben ser “una garantía de funcionamiento para cualquier operador que quiera

transportar mercancías en la zona” y en este sentido, mantuvo un encuentro con los responsables de la empresa Cuarterta, que se sitúa próxima a la red ferroviaria y que tiene la intención de conectarse a la misma. Por su parte, Ca-

nales aseguró que estas mejoras en la red convencional “son un impulso para el sector empresarial del territorio”. “Son unas obras muy importantes para Sariñena y Los Monegros”, añadió.

PATRICIA PUÉRTOLAS